Lic. Mejía Alférez:

# Créditos a Cañeros no Deben Supeditarse a Avío

Los créditos o financi-mientos que se dan a los cañeros no deben supedi-tarse a los avíos, sino que a mayor plazo, ya que los cultivos no producen utili-

cañero vicentino. El meollo del problema financiero que afrontamos los cañeros estriba en que el crédito para la siembra de caña es como crédito de

# Matan Dos Vigilantes en Mercado 5 de la Capital

Dos vigilantes muertos y uno lesionado de grave-dad, este último de nombre Andrés Portillo Espi-noza, con carnet de la Po-licia de Hacienda, es el saldo de ataque armado de tres sujetos frente al mercado No. 5 de esta capital, ayer, a las tres de la tarde. En el sitio de los sucesos -4ª Calle Poniente y 1ª

Avenida Sur— los cadáveres de los vigilantes yacían boca abajo, con perforaciones de balas en la espalda. Ninguno de los testigos del crimen proporcionó da-tos sobre la identidad de las víctimas. El lesionado Portillo Espinoza fue llevado al hospital Rosales. Presentaba dos lesiones y

-Favor pase a la página 17.

más años, cuando tiene producción su cosecha y

LIBRE EMPRESA es fundamental para lo-grar la superación de un país y de sus ciudadanos, afirma el diputado Genaro Pastore.

trolar, vigilar y proteger el interés fiscal, así como también colaborar en ac-

ciones de orden público. Presta sus servicios es-pecíficos en sitios fronteri-zos e internos del país y

evita la defraudación de la renta de aduanas, corres-

pondiéndole además -añade el comunicado-

prestar vigilancia en edifi-

cios nacionales o locales

**Genaro Pastore:** 

# Libre Empresa Base para la Superación del Hombre

La libre empresa es la ase fundamental para que en el país se logre la superación económica, cultural y social del hom-bre, afirma don Genaro Pastore, diputado del PPS. La libre determinación

de un pueblo y la libre em-presa, son pilares para el desarrollo de un país y esto

Cincuenta y seis vehícu-los que circulaban por las calles de San Salvador con

placas extranjeras. incu-

rriendo en el delito de defraudación fiscal, fueron decomisados por la Policia

de Aduana en el transcur-so de un año, según infor-mación oficial.

Además, en ese lapso, Ademas, en ese lapso, comprendido entre el uno de julio de 1983 y el 31 de mayo de este año —dice el comunicado de la Oficina de Relaciones Públicas de son los principios que siempre he sustentado y sustenta mi partido, agre-ga para EL DIARIO DE HOY.

El sistema capitalista en el cual hemos vivido y desarrollado, es el más apro-piado para la superación del individuo. Este siste-

Decomisan 56 Vehículos

por Defraudación Fiscal

Seguridad efectuó 138 de-

tenciones de personas por diversos motivos, así como

decomisos de material tex-til fabricado fuera del área

centroamericana, como joyas, repuestos para vehículos, cereales, lico-res y abarrotes, aparatos

eléctricos y accesorios.

La Policia de Aduana

dice el informe— es una institución que depende

del Ministerio de Hacienda

-Favor pase a la página 40.

avío, como un crédito de un cultivo anual. Y el cultijo de ingresos y egresos. Puede lograr desde el priun cultivo anual. Y el cultivo de la caña es semipermanente, por tanto, el financimiento debe ser un crédito a la inversión, agrega para EL DIARIO DE HOY.

De esta manera, señala, el cañero puede diferir lo que invierte en el reiner mer año tener un flujo po-sitivo que le permita amortizar su crédito, cu-brir los costos de operación del cañaveral y ade-más tener un ingreso para cubrir gastos de subsistenque invierte en el primer año, para esperar los de-

-Favor pase a la página 17.

### Personal de TELETON a Capacitarse en Puerto Rico

nal que atenderá a los ni-ños inválidos en el Centro de Usos Multiples, cons-truido por las activiades que ha realizado el Club Activo 20-30 en las teleto-nes, han sido enviadas las primeras seis personas a Puerto Rico.

Los designados son: Daysi de Trujillo, Martha Edith Erazo, Reina Gladys Inestroza de la O, Rosa Margarita Cruz, Ana María Valdivieso de Chamberlain y Margarita Robles. Ellas saldrán el 15

-Favor pase a la página 40.



NO ES OPORTUNO crear un carnet electoral. porque las elecciones están próxi-mas, dice el Sr. Eliseo Rovira Mixco.

# -Favor pase a la página 13



PIERDE DOS HIJOS. — La señora Eloísa Tolentino Mejia denuncia en la Fiscalía a los autores de la muerte de sus dos hijos Eugenio Cristóbal Mejia y Raúl Ernesto Ballón Mejía. de 24 y 19 años, respectivamente. La acompaña su otro hijo Julio Enrique Mejía. Toma declaración el Br. Sergio Hermógenes Duarte Alfaro, fiscal específico.

### En Cojutepeque: Inauguran una Escuela Parvularia

COJUTEPEQUE.- Fue oficialmente inaugurado el edificio de la escuela par-vularia "Dr. Reynaldo Ga-lindo Pohl", en esta ciudad.

La directora es la profe-sora Melba Elena de Vás-quez, quien invitó a los ac-

Antes se habia realizado una semana cultural.

Durante el desarrollo del

programa, correspondió a la profesora Maria Abarca de Rodas hacer una reseña histórica de la escuela desde sus inicios en 1960 hasta la fecha. Hizo alusión espe-cial a los fundadores de ese centro educativo que

-Favor pase a la página 17.



IMPARTEN SEMINARIO.— El señor Francis-co Crea y la señorita Antonella Todini, imparten un seminario sobre educación especial en el Centro de Invalideces. Los cursos de entrenamiento son patrocinados por Teletón. Les acompaña la señora Gloria Margarita de Alvarez, izquierda.

# Tren de Aseo Vuelve a Trabajar en Sta. Ana

bajadores del tren de aseo reiniciaron sus labores el jueves 9 en algunas zonas, pero por ser tanta la basura amontonada, no logra-ron recogerla ese día.

El Consejo de Autorida-des y dirigentes de los trabajadores tuvieron una reunión que dio comienzo a las diez de la mañana y fi-nalizó ya entrada la noche.

Algunos puntos, como la destitución del anterior

SANTA ANA.- Los tra- jefe. donación de equipos para el trabajo, pago de horas extras, etc. fueron atendidos, para en lo que se refiere al aumento de 130 colones que exigen los trabajadores, se dijo que esto no está contemplado para los empleados municipales, según disposiciones gubernamentales.

Para entrevistarse con el Ministro del Interior se

-Favor pase a la página 15

# Carnet Electoral Debe Hacerse sin Mucha Prisa

El carnet electoral que de Elecciones y no debe se pretende crear, debe hacerse un documento "a primeramente analizarse, por lo que es prematuro base en las partidas de napara las próximas elec-ciones de 1985, afirma el señor Eliseo Rovira Mix-co, directivo del Partido

mucha inversión por parte del nuevo Consejo Central

cimiento. Podrían hacerlo después de las elecciones señor Eliseo Rovira Mix-co, directivo del Partido Popular Salvadoreño. Dice que esto necesita de

También señala que -Favor pase a la página 15.

# Madre Presencia Muerte de 2 Hijos en San Julián

La señora Eloisa Tolen- les tino Mejía presenció la muerte de sus dos hijos Eugenio Cristóbal Mejía, de 24 años y Raúl Ernesto Bailón Mejía, de 19. en el cantón Chilata, San Julián. Sonsonate.

La ofendida se presentó ayer a la Fiscalia, acom-pañada de su otro hijo Ju-lio Enrique Mejia, de 22, a denunciar a los crimina-

Refirió la ofendida que el 29 de julio como a las 5.30 de la tarde iba con su hijo Raúl hacia San Julián a hacer unas compras cuando le salieron al paso

dos individuos que sacaron sus machetes y lesionaron a madre e hijo Como el asalto ocurrió a

## Imparten Cursos para **Programar Computadoras**

Cursos sobre la progra-mación de computadoras cero— se trata de fami-está desarrollando la Uni-versidad Salvadorena, se-con las computadoras o gún informan voceros de esa institución.

Además, se ofrecerán o-tros cursos de redacción tros cursos de redaccion superior, correspondencia oficial, etc. y se ha buscado impartirlos los días são bados y domingos, especialmente para los estudiantes que no estén en condiciones de continuar una carrera universitaria.

Con los cursos sobre

con las computadoras o que conozcan las técnicas necesarias de la redacción y sepan manejar la correspondencia especial.

Los programas — añade el informante— están orientados a servir a todas las personas interesadas y serán impartidos por personal ampliamente capacitado

Refiriéndose a las com-

-Favor pase a la página 13.